

A la Universidad Pedagógica Nacional

Mirna del Socorro Peniche López*

¹ Universidad Pedagógica Nacional

1. Introducción

En el año de 1990 se me dio la oportunidad de trabajar en la Universidad Pedagógica Nacional como secretaria del Jefe Administrativo, cubriendo un interinato por gravidez. Al poco tiempo surgieron vacantes de plazas de confianza, de las cuales fui acreedora a una de ellas. Por logro sindical de la delegación DII62 de la Sección 33 del SNTE, todas las plazas de confianza se basificaron. A partir del 1 de julio de 1991, pasé a formar parte del personal no docente de base, previo movimiento escalafonario de acuerdo con el cuadro de prestaciones de la UPN.

Desde ese momento me propuse dar lo mejor de mí en esta institución. Durante estos 33 años de servicio en la Universidad, me he desempeñado en distintos departamentos: como secretaria en la Subdirección Académica, en el Departamento de Recursos Humanos y en la Dirección. En el área de control escolar, he tenido a mi cargo la responsabilidad de la Licenciatura en Educación, Plan '94; de la Licenciatura en Educación Preescolar y Educación Primaria para el Medio Indígena, Plan '90; y en estos últimos años, como responsable de la Licenciatura en Intervención Educativa.

Pareciera que mi recorrido ha sido breve, pero han sido más de tres décadas de diversas experiencias, momentos difíciles, de encuentros y desencuentros, de paz y a veces de guerra, sobre todo en la lucha por nuestros derechos laborales.

En lo personal, me he conducido siempre con respeto y tolerancia hacia mis compañeros docentes y administrativos, y con nuestros usuarios,

los estudiantes. Mi prioridad siempre fue brindar a los alumnos una atención de calidad. Agradezco a todos, autoridades y compañeros que se convirtieron en amigos, de los cuales me llevo muchas experiencias y momentos compartidos.

En el ámbito personal, la UPN también ha marcado mi vida: aquí conocí a mi esposo, con quien formé una familia. Tenemos dos hermosas hijas de las cuales me siento muy orgullosa; ambas están cursando la licenciatura y forjando su propio camino.

Al hacer el recuento de mi paso por la Universidad, son más las cosas positivas que negativas. Me siento satisfecha de los logros alcanzados, del aprecio de alumnos y compañeros que se convirtieron en amigos. En fin, no me queda más que dar las gracias por todo.

Como citar: Peniche López M. S. (2024)

A la Universidad Pedagógica Nacional , (2)2, [Nueva época] 117

Recibido: 21 de julio de 2024. Aceptado: 23 de agosto de 2024